

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 87 (1961)

Heft: 8

Rubrik: Nebis Wochenschau

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



nebis wochenschau

An der Kamera: Röbi, wäss, bi u.a.

Zürich

Der geplante (und hoch überzahlte) Waffenplatz im Reppischthal scheint sich zum Kampfgelände zu entwickeln. Die betroffenen Gemeinden verlangen Schießversuche zur Abklärung des «anfallenden» Lärms, welchem Ansinnen der Regierungsrat ablehnend gegenüber steht. – Der zürcherische Militärdirektor scheint selber zu befürchten, daß es bei Schießversuchen klöpfen könnte!

Wettingen

Der Gemeindeammann wurde vor Gericht wegen ungetreuer Amtsführung schuldig gesprochen. Er stellte einen Louis-XIII-Fauteuil, der als Schmuck des Rathauses hätte dienen sollen, bei sich zu Hause auf, sozusagen als Entschädigung für entgangene Provisionen beim Bau des Rathauses. – Sicher war dem Gemeindeammann der Beiname von Louis XIII, le juste – der Gerechte – nicht bekannt, sonst hätte er sich einen Louis-XIV-Fauteuil angeeignet. «Le fauteuil, c'est (à) moi!....

Basel/Afrika

Um einer gefährlichen Blattlausinvasion wirksam entgegentreten zu können, wird ein in Basler chemischen Fabriken hergestelltes Vertilgungsmittel flugzeugweise nach Südafrika verschickt. – Wenn die andern lausigen Parasiten, die in Afrika am Werk sind, nur auch so einfach bekämpft werden könnten!

London

Der Sohn des britischen Premierministers, Maurice Macmillan, griff im Unterhaus die Regierung seines Vaters an und warf ihr vor, keine wirtschaftliche Führung zu haben. Ist der Sprößling zuhause hinter Haushaltungsbuch geraten?

Biologie

Zum Experiment des Professors Petrucci in Bologna: So weit kommt es, wenn das Kind im Manne mit dem Kind im Glase spielt.

NEBI - TELEGRAMME

Bundesrepublik greift USA finanziell unter die Arme! Kennedys Krücken-Mark.

Japaner bauen kleinsten Motor der Welt – 20 mm Durchmesser, 3 Gramm. Lösung des Parkierungsproblems in Sicht?

Margaret und Toni haben neuen Butler. Geburt eines Memoiren-schreibers.

Picasso stiftet katalanischen Architekten eine 60 m lange Freske. Soll noch einer sagen, Picassos Werk sei nicht groß!

Bonns Verteidigungsminister Strauß erhielt überlebensgroße, schreibtüchtige Füllfeder geschenkt. Die Straußfeder. Dä

Frankfurt

Auf dem höchsten Gebäude der Stadt, dem 115 Meter hohen Siloturm einer Brauerei, soll demnächst ein um sich selbst rotierendes Restaurant eröffnet werden. – In Ermangelung des abgelehnten Züriturmes sind die Zürcher gezwungen hoch zu haben, um in den Genuss eines rotierenden Restaurantes zu kommen.

Moskau

Sowjetische Ingenieure legten dem Kreml Pläne vor, die darauf abzielen, die beiden großen nordrussischen Flüsse Petschora und Wytschegda nach Süden umzulenken, um der drohenden Austrocknung des Kaspiischen Meeres zu begegnen. – Nach einer Meldung der Prawda hat Chruschtschow ein übriges getan und den beiden Flüssen den Befehl erteilt, wenn nötig auch aufwärts zu fließen.

Angola

Die Zusammenstöße zwischen Polizei und Rebellen sollen unter Alkoholeinfluß (der Rebellen, nicht der Polizei) entstanden sein. Auch habe der Giftstoff Liamba eine Rolle gespielt, eine Pflanzendroge, die Wutanfälle verursacht. – Bei östlichen Diktatoren habe die Droge Liamba nicht nur eine wutanfällige, sondern sogar eine schuhhausziehende Wirkung.

Sputnikspuk

Das Gewicht des letzthin abgeschossenen Sputniks ging bereits in die Tonnen. So dürfte bald die Zeit des Weltraum-Bus gekommen sein. Jedenfalls verlautet, daß die Täfelchen mit den Aufschriften «Türe schließen!», «Rauchen verboten!» und «Jede Unterhaltung mit dem Führer untersagt!» bereits fertiggestellt seien.

Nordafrika

Ueber Nordafrika wurde ein Flugzeug mit dem sowjetischen Staatspräsidenten von französischen Flugzeugen belästigt. Aber Frankreich – bei dir herrschen ja direkt russische Geflogenheiten!

Teheran

«Paris-Presse» entsandte einen Reporter nach Iran. Seinen Artikel beschlagtitelte er: «Der Schah hat Farah Diba nur wegen dem Nachwuchs geheiratet!» Die «Paris-Presse»-Reporter merken aber auch alles!

Agrarprobleme

in Rußland und Rotchina. Auch da muß zur Ablenkung der Massen das bewährte, altrömische Mittel des «Brot und Spiele» erhalten. Was aber, wenn das Getreide für den ersten Teil des Programms fehlt ...?

Eishockey

Kanadas Weltmeisterschafts-Team spielte in Schweden auffallend grob. Schwedens Mittelstürmer mußte wegen Verletzung durch einen kanadischen Schlittschuh-schlag ins Spital verbracht werden. Kanadischerseits gab es keine Entschuldigung. Man sagte nur, die Schweden seien eben zu weich! Indessen freuen sich Lausanne und Genf auf die Weltmeisterschaft im März, denn Catch auf Eis, das ist gänzlich neu für sie!

Literatur

In Frankreich gibt es einen «Prix Jules» für das schlechteste Buch des Jahres. Erste Preisträgerin wurde Annabel, die Gattin von Bernard Buffet. Ein – literarisch gesehen – etwas mißlungener Sprung vom Buffetmodell aufs Bücherregal.

Musik

Es wurde kürzlich in Berlin eine vollkommen vergessene Rossini-Oper aufgeführt, die den Titel trägt: «Elisabeth, Königin von England.» Verzeihlich, daß diese Oper gänzlich vergessen wurde. Wo die Musikkenner so nichts, rein gar nichts in dieser Welt an ihren Titel erinnerte

Rußland

Die transsibirische Eisenbahn ist nun auf ihrer 5300 km langen Strecke völlig elektrifiziert. Die Verbindungen nach Sibirien werden just auf den Zeitpunkt hin besser, da Chruschtschow seine Landwirtschaftsstrategen säubert



Ich sollte mir das Rauchen abgewöhnen aber wie?
Das ist ganz einfach: nehmen Sie

NICOSOLVENTS



die ärztlich empfohlene Nikotinentziehungskur. Mit Nicosolvens werden Sie mühe los Nichtraucher oder können Ihren Zigarettenkonsum auf ein vernünftiges Maß reduzieren.

Kurpackung Fr. 19.– in allen Apoth. Aufklärende Schriften unverbindlich durch die Medicalia, Casima/Tessin.

Stop Schmerz

mit den gelben **doloSTOP** SCHMERZTABLETTEN

Lindern rasch und zuverlässig Kopf- und Zahnschmerzen, Migräne, neuralgische und rheumatische Schmerzen, Erkältungen und Föhnbeschwerden.

Schiebedose à 10 Tabletten Fr. 1.25

Apotheken und Drogerien führen sie

MAX ZELLER SÖHNE AG, ROMANSBORN/TG